
Ratsherr Jessen merkt an, dass er mit der Formulierung im Bericht, dass der Zuschussbedarf 
allein auf den Beschluss der Ratsversammlung zur Schließung des Fachdienstes 06 
zurückzuführen ist, nicht einverstanden ist, da der Zuschußbedarf ohnehin entstanden wäre. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 


